



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 478**  
**12 de septiembre de 2019**

## **Simposio sobre riesgos químicos se desarrollará en la UCE**

En el Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador, del 16 al 20 de septiembre se realizará el Seminario de Riesgos Químicos y Gestión de Residuos dirigido a estudiantes y profesionales químicos.

En entrevista para Radio Universitaria, Christian Paredes, parte del equipo del Centro de Química de la Universidad, señaló que el evento está dirigido a las industrias que producen químicos, pero también a quienes manipulan estos productos, ya que el mal uso de dichas sustancias desencadena en enfermedades ocupacionales que pueden ser adquiridas por vía respiratoria, dérmica, parental y digestiva.

Paredes indicó que estas enfermedades pueden ocasionarse en el sector industrial, pero también en los hogares al manipular erróneamente sustancias químicas, por esta razón, en el simposio se toparán temas como la concentración y combinación de químicos y los posibles riesgos. Además, se abordará la gestión de residuos, la manipulación y la protección que deben usar las personas que tengan contacto con este tipo de desechos.

El evento contará con expositores de México y Ecuador, las personas interesadas pueden comunicarse a través del correo [centro.quimica@uce.edu.ec](mailto:centro.quimica@uce.edu.ec) o a los teléfonos 2 541 236. **AC**

